



今を精いっぱい生きろ
先月三日、村民体育館で井脇ノブ子氏を迎えて、恒例の文化大講

職業訓練生を募集

昭和五十八年度の訓練生を募集
三条高等職業訓練校(専修課程)
募集人員: 機械科二十名、金風プレス科十名

11月の 村民講座

第6回 民謡発表会

善意をありがとう

郷土の文化財を守ろう



文化財保護強調週間 11月1日~7日

先月三日に行われた文化大講演会の講師井脇ノブ子さんから金五万円のご寄付がありました。

カラオケで「岩室ブルース」歌ってみませんか
カラオケで歌う気分最高ですね。しかし、楽しく歌って、気持ちよく聞ける歌となかなか、むつかしいものです。

カラオケで「岩室ブルース」歌ってみませんか
カラオケで歌う気分最高ですね。しかし、楽しく歌って、気持ちよく聞ける歌となかなか、むつかしいものです。

最低賃金が改正
新潟県内で働くすべての労働者に適用する「新潟県最低賃金」が、一日三千五百三十三円(時間給の労働者は一時間三百八十二円)に改正されました。

国民金融公庫の年末融資
融資: 千八百万円以内(特別の場合は二千七百万円以内) 現在利用されている方も範囲内で重複して利用できます。

健康診断

来春4月に小学校に入学する子どもたちの健康診断が行われます。
対象: 昭和51年4月2日から昭和52年4月1日までに生まれた人

石碑調査を終えて

岩室村文化財保護審議委員 堀川道雄
緑の風靡る中で本年度の岩室村文化財保護の仕事を立案された。そして村内の碑文調査と相成ったわけでありました。

一体碑とは何か
の形はどのような歴史を持つものなのか、こんな疑問を解く為

の形はどのような歴史を持つものなのか、こんな疑問を解く為
にこの短文をまとめた。次



たのでありますが、まず山東省の嶧山に登って李斯に小篆で書かせた嶧山の碑があります。

言葉の歴史書
出世できないと「一生うだつが上がらない」と言われたりします。この「うだつ」は「うだち」のなまりで、語源には二説ありますが、いずれも建築用語に由来するものです。

税金
一つは、木造家屋の梁(はり)の上に立てて棟木(むなぎ)を支える短い柱の税(うだち)からとる説。「うだち」を上げる「は」は横上げをすること、これが「うだち」が上がるというわけだ。

墓碑石などによく、朱色を入れる人があります。朱色を入れるのは、建碑者の生存などにはまったく関係のないことなのであります。これを「書丹」と言っています。中国の石は黒色のものが多く、それを白くして、紙にしたためた文章・文字を紙の裏面から、膠が乾いて朱で輪廓を取り、それを石に付けて、叩きつけて朱色を石に付けて、それから石工が刻むのであります。その外には石工に朱色で「書丹」の多い今日でありますから特に付記して見ました。(原文のまま)